

Bruxelles, le 30 août 2001

- A Monsieur le Ministre - Membre du Collège de la Commission communautaire française chargé de l'Enseignement,
- A Madame et Messieurs les Gouverneurs,
- A Mesdames et Messieurs les Bourgmestres,
- Aux Pouvoirs de tutelle des Communes,
- Aux Pouvoirs Organisateurs des établissements d'enseignement secondaire subventionnés par la Communauté française,
- Aux Directions des écoles secondaires ordinaires subventionnées,
- Aux Directions des écoles secondaires ordinaires de la Communauté française,
- Aux Directions des écoles fondamentales et secondaires spéciales subventionnées,
- Aux Directions des écoles fondamentales et secondaires spéciales de la Communauté française,

POUR INFORMATION:

- Aux membres du service d'Inspection,
- Aux associations de Parents.

**Objet: complément à la circulaire du 20/07/2001
Journée européenne des langues**

Madame, Monsieur,

Le 26 septembre a été choisi comme journée européenne des langues.

Pour nos écoles, c'est la veille d'un jour de congé célébrant la fête de la Communauté française.

Ce rapprochement dû au hasard me paraît être une belle opportunité pour nous rappeler combien notre Communauté est fière de sa langue française qui en fait le ciment, mais également combien elle est ouverte sur les autres cultures et sur les autres langues.

Je fais appel à votre imagination pour que nos écoles s'associent, chacune à sa manière, à cette journée européenne des langues. Qu'elle soit l'occasion pour nos élèves de pratiquer les langues apprises à l'école en dehors du contexte classique.

Que ces langues soient, l'espace d'un beau jour, un véritable outil de communication avec leurs locuteurs naturels. Invitez-les dans vos écoles ou allez leur rendre visite. Organisez une conférence-débat dans la langue d'un de nos voisins. Projetez un film dans sa version originale. Organisez une journée entièrement dédiée à un pays, sa langue, ses coutumes, sa radio, sa télévision, ses sites Internet, son théâtre et sa musique...

Les possibilités ne manquent pas. Votre enthousiasme à les exploiter ne fera pas défaut non plus.

Je vous souhaite une double fête: elle célébrera à la fois la langue et la culture de l'autre, et notre propre identité de francophones de la Communauté Wallonie-Bruxelles.

Pierre HAZETTE